



# Trafic de cigarettes de contrefaçon : la filière chinoise

Rubrique : actualités - Date : mercredi 3 mars 2010

---

Selon le quotidien la provence, En 2004 et 2005, les douanes avaient saisi près de 15 millions de cigarettes contrefaites à Fos-sur-Mer. Valeur sur le marché intérieur : près de 2 millions d'euros.

A la suite d'une enquête minutieuse, une bande organisée a pu être identifiée , par le recours à des numéros de téléphone identiques, par l'usage réitéré d'une même société baptisée Eurofinalité.

La justice a également retenu les rapports suspects entre les divers protagonistes, des résidents de la principauté d'Andorre aguerris à la contrebande de cigarettes.

Devant la sixième chambre du tribunal correctionnel de Marseille, l'administration des douanes a réclamé 21 millions d'euros contre les prévenus.